



Das Wort der Partei wurde Wirklichkeit

Im Beschluß der Chemiekonferenz des Zentralkomitees der SED und der staatlichen Plankommission heißt es u. a.: „Der V. Parteitag beschloß, daß die chemische Industrie in den nächsten Jahren in den Mittelpunkt der gesamten industriellen Entwicklung rückt.“ Heute arbeiten in Schwedt zwei Rohöldestillationen zu je 2 Millionen Tonnen Erdöldurchsatz. Auf der 5. Tagung des Zentralkomitees der SED 1964 erklärte Genosse Walter Ulbricht: „Durch die zielbewußte Politik unserer Partei zur vorrangigen Entwicklung der chemischen Industrie und die große Initiative der Werktätigen der chemischen Industrie wurde in den vergangenen Jahren ein hohes Entwicklungstempo der chemischen Industrie erreicht. So stieg die Bruttoproduktion seit 1958 auf das 1,5 fache und die Arbeitsproduktivität auf das 1,4fache.“

Foto: Zentralbild